
 
Abg. Albrecht fragte, ob die im März beschlossene Stellungnahme der Verwaltung zum Höffer’s Teich 
bereits an die Bezirksregierung weitergeleitet worden sei. Zudem bat er um Auskunft, ob es hierauf eine 
Reaktion gegeben habe. 
 
Umweltdezernent Schwarz bestätigte die Weiterleitung der beschlossenen Stellungnahme. Lt. Bezirksre-
gierung gebe es erste Gespräche mit den Gutachtern zur Erstellung um den Auftrag vorzubereiten. Er 
habe nochmals darum gebeten, den Bereich Höffer’s Teich vorrangig zu bearbeiten. 
 
 


